

ÉTUDE INTERMINISTÉRIELLE

L'AGGLO DE MONTPELLIER ENCORE CITÉE EN EXEMPLE



Dans une étude intitulée « L'attractivité des métropoles moyennes en France » réalisée pour la DIACT, Délégation interministérielle à l'aménagement et à la compétitivité des territoires (ex-DATAR), l'Agglomération de Montpellier arrive largement en tête devant Rennes et Orléans. « La principale force de Montpellier est d'être devenue une technopole à l'instar de Grenoble et Toulouse, c'est-à-dire une région urbaine où s'est mise en place une organisation visant à favoriser la synergie technologique », explique Gérard-François Dumont, professeur à la Sorbonne, qui a réalisé cette étude en collaboration avec l'association Population et Avenir. La réussite technologique de cette métropole « s'appuie sur un enseignement supérieur important, avec 65 000 étudiants, de loin le plus important, au plan quantitatif et sur une bonne desserte », selon cette étude. « Il ne faut pas négliger aussi ses activités de commerce et de service, et de pôle touristique. Ces différents atouts lui ont permis de s'affirmer comme capitale régionale incontestable », conclut cette étude. ♦